

また やっぱり 今年も

Super

3

令和6年10月21日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

梅は咲いたか、サクラはまだかいな

どうなっているのやら、うちの梅とサクラに花が咲きました。なのに今朝は10℃です。



上の2枚がサクラで、下の2枚が梅です。



全校朝会、6年生です。緊張しています。

月曜日は、このあと「校長先生。職員室までお戻りください」と、朝の会の途中に、校内放送が入ってもどるほど、忙しい一日でした。こんな日もあります。

学校運営協議がありました

翌日の22日（火）、今日は学校運営協議会が行われました。今回は、3校時に学校からの教育活動についての説明と質疑、4校時に全学級への授業参観、そして給食の試食会がありました。



学校公開日にも、参観していただいています。いつもの授業を改めて参観していただき、子ども達の学習の様子をご覧いただきました。





今日の給食の献立は、

ひじきチャーハン

豆腐の中華炒め

リンゴ

です。

が、あわてていて、写真を撮らずに食べてしまいました。

でもって、こちらは昨日の給食献立です。



ミルクパン

サケのフライ こふいきいも

白菜のスープ

でした。こちらは写真があります。